

Una Ruta del Clima para impulsar la renaturalización de Málaga: soluciones basadas en la naturaleza en el puerto y río Guadalmedina

Nota de Prensa - Málaga, 5 de mayo de 2021

La reconstrucción post-pandemia debe de ser verde y justa para afrontar con garantías las profundas crisis que afrontamos: desde las desigualdades crecientes, a la salud planetaria, emergencia climática y pérdida de biodiversidad, en especial en nuestras ciudades. El Mediterráneo es una de las regiones del mundo más afectadas, con un calentamiento un 20% superior a la media, que conlleva olas de calor, sequías, lluvias torrenciales, migraciones, y enfermedades tropicales crecientes. Las soluciones basadas en la naturaleza (SbN), entendidas según el Estándar Global de la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN), albergan un enorme potencial para absorber emisiones de CO2, conservar y aumentar la biodiversidad, reducir la contaminación, proteger a la ciudadanía frente al calor, inundaciones y subida del nivel del mar, e incluso mejorar la salud, el bienestar social y contribuir a una economía más local y equitativa.

Hablamos en concreto de renaturalización de espacios urbanos, fluviales y litorales mediante corredores verdes y azules (marinos) o bosques urbanos, por ejemplo. La clave de su arraigo y expansión pasa por la aceptación social, así como por un diseño e implementación cooperativos entre los distintos socio-económicos, con fuerte implicación de la administración, sociedad civil, academia y empresas, especialmente PYMES. Así, a fin de promover las SbN en la ciudad de Málaga, el viernes 28 de mayo (17h30 en Palacio de la Aduana), vamos a realizar una [Ruta del Clima](#) caminando por el puerto y los márgenes del río Guadalmedina, contando con la colaboración de personas expertas del Centro de Cooperación Mediterráneo de la UICN (UICN Med), Ecologistas en Acción, Bioazul, Aula del Mar, Universidad de Málaga – Cátedra de Cambio Climático, Clúster SbN, y la plataforma ciudadana 'Defendamos nuestro horizonte'.

La actividad se enmarcará dentro del mes de acción global por la localización económica que precederá al '[World Localization Day](#)' del 20 de junio, impulsado por Local Futures. Relocalizar y diversificar la economía de Málaga, palancas de cambio sistémico que, en conjunción con las SbN, nos permitirán salir de la pandemia generando resiliencia, auto-suficiencia, equidad y empleo de calidad.

Será la Ruta del Clima número 18 desde su lanzamiento en Málaga en noviembre de 2019, alcanzando ya a más de 240 personas de una veintena de países, con nuevos capítulos en desarrollo en Madrid, Barcelona, Granada o Belgrado. Itinerarios de turismo responsable por el clima para todos los públicos, en pro de la acción local por el clima y la justicia social. Ven a conocer Málaga desde un ángulo diferente, te cambiará la vida.

Inscripciones: <http://larutadelclima.es>

Más información: <http://rutaclima.city>

Contacto: Jesús Iglesias Saugar, 665 83 90 57, info@rutaclima.city